

Medienmitteilung

Andreas Keiser wird neuer Leiter Projekte der Engadiner Kraftwerke AG

Der langjährige Leiter Projekte und Logistik, Heinz Gross, wird am 30. September 2023 nach über 32 Jahren in den wohlverdienten Ruhestand treten. Der soeben gewählte Andreas Keiser wird ab 1. Januar 2024 seine Nachfolge als Leiter Projekte sowie als Mitglied der EKW Geschäftsleitung antreten.

Der 53-jährige Maschinen- sowie Wirtschaftsingenieur absolvierte seine Studien an der Hochschule Luzern (HSLU) und verfügt zudem über eine Ausbildung im Spezialtiefbau.

Seine Berufserfahrung sammelte er u.a. bei ABB Kraftwerke AG/ABB Turbosystems AG als Konstruktions- und Entwicklungsingenieur, während fünf Jahren bei Strabag AG als Leiter der maschinentechnischen Abteilung auf Grossbaustellen, während vier Jahren bei Herrenknecht AG, Schwanau (D) als Vertriebsingenieur und Projektleiter Grossmaschinen und während gut acht Jahren bei Gasser Felstechnik AG, Lungern in verschiedenen Funktionen, u.a. als Geschäftsleitungsmitglied.

Seit August 2020 ist er als Geschäftsführer der Genossenkorporation Buochs tätig.

Andreas Keiser überzeugte gegenüber weiteren Kandidat:innen mit seiner fundierten Ausbildung, seiner vielfältigen Berufserfahrung, seiner authentischen Persönlichkeit sowie seinen ausgewiesenen Führungsqualitäten.

Als passionierter Sportler mit nebenberuflichen Ausbildungen im Bergsteigen, Sportklettern, Ski Alpin und Skitouren freut sich Andreas Keiser, ins Engadin zu ziehen.

Auch EKW Direktor Giacom Krüger freut sich über die Wahl und betont die Wichtigkeit dieser Position für die Engadiner Kraftwerke AG.

Weitere Informationen

Giacum Krüger
Direktor EKW
7530 Zernez
T: +41 81 851 43 11
M: +41 79 907 55 69
giacum.krueger@ekwstrom.ch
www.ekwstrom.ch